

# 学校通信 山桜



## 7月号

令和6年 7月1日  
国富町立八代中学校  
文責：金丸 孔仁子

水泳の授業がもうすぐ始まります。プールからプールを掃除する生徒たちのにぎやかな声が聞こえてきました。しかし、暑くなると毎年のようにニュースで目にする水の事故、今年も既に全国で多くの痛ましい事故が起きています。夏休み前には学校でも毎年指導しておりますが、ご家庭でも改めてご注意ください。また釣りや用水路そばで遊んでいる場合にも事故は起こります。今月は「命の大切さを学ぶ教室」も設けられています。命を大切にすることはどういうことか、じっくり考える機会にしてほしいと思います。



### みんなで考え抜いた「生徒総会」



生徒会のみなさんが、たくさんの時間をかけて準備してきた生徒総会が6月13日（木）に実施されました。各学級の協力はもちろん、生徒会役員の皆さんや議長、副議長、そしてどの生徒も自分たちの学校のことについて真剣に考えている姿が見られ、大成功に終わりました。

全体討議の話し合って決まった「クラスごとに、週単位で授業中のリアクションについての目標を決める！」は、今後具体的な取組が展開していくことになります。自分たちの学校のことを自分たちで話し合って、自分たちで実践していく・・・生徒会の活動の核となる一番大事なことです。授業中のリアクションをよくすべく「何のために？」という目的意識をもって、また「意識して行動することでクラスがどう変わるのか？」を想像して行動してみると良いのかもしれません。



### 宮崎地区中学校総合体育大会(中総体)が終了！

6月1日（土）より、令和6年度の宮崎地区中総体が行われました。大会ではどの部も目標に向かって精一杯力を発揮することができました。

#### ○ 結果 ○



男子バレーボール部 予選リーグ1回戦 対櫻中 0-2で惜敗。  
敗者復活戦 対大宮中 0-2で惜敗。予選リーグ敗退。  
女子バレーボール部 予選リーグ1回戦 対本郷中 0-2で惜敗。  
敗者復活戦 対宮崎北中 2-0で勝利。  
決勝トーナメント1回戦 宮崎附属中 2-1で惜敗。  
女子ソフトテニス部 個人戦1回戦 対櫻中 1-4で惜敗。



男子バスケットボール部（拠点校 本庄）3位に入賞し、県大会出場。

野球部（拠点校 本庄）準々決勝 対赤江中 惜敗 ベスト8

陸上 1年 女子 100mハードル 走り幅跳び 2種目に出場

この大会を最後に引退する3年生の皆さん、完全燃焼できましたか。これまで支えてくれた仲間や先生、コーチ、保護者の皆さんへの感謝と、何より最後までやり切った達成感を忘れず、残りの中学校生活を過ごしましょう。

# 一年生

総合的な学習の時間に、株式会社「デンソーオー宮崎」に見学に行きました。講師の方から、「会社の概要・ものづくりのお話・部品の役割・働くとは？」などの話をいただきました。その後、帽子と眼鏡を着用して工場内の見学をさせていただき、代表の生徒がお礼の言葉を述べました。写真は、後日掲載いたします。

# 三年生

6月の3年生は大忙しでした。部活動生は中体連を終え、とても大事な意味を持つ地区実力テストを受け、高校説明会や福祉体験学習、読み聞かせ訪問（小学校へ）を行いました。その合間にボランティア活動をしたり、体育館で行われる行事の準備をしたり・・・部活は引退しても、まだまだ八代中の顔として活躍しています！写真は福祉活動の様子です。手話サークル「みち」様より手話を習いました。社会福祉協議会の方にご指導いただいて、車いすとアイマスク体験を行いました。知識として知っておくことも大切ですが、実際に体験してみて初めてわかることもたくさんあったようです。読み聞かせは、私も事前に聞きましたが、「相手意識」をもって、小学生にわかりやすく、ゆっくり読んだり、ジェスチャーをつけたりしながら読む姿に感心しました。「さすが3年生！」でした。



# 二年生

1学期のメインイベントである「職場体験学習」が無事に終わりました。事業所様からの評価は、どの事業所もほとんどA(すばらしい)をいただいたようです。あいさつや礼儀は、職場体験に行く前に宮崎学園から講師の先生をお招きして指導をしていただきました。その成果がでていたのでしょうか！この学習を通して、働いてお金を稼ぐことの大変さだったり、人の役に立てることのうれしさだったりを実感できたとても貴重な体験になったようです。



## あいせ

## 八代中校区にて

「コミュニティスクール」が始まりました！

### コミュニティスクール（学校運営協議会）とは？

⇒ 学校運営協議会制度は、学校と地域・家庭が力をあわせて学校の運営に取り組み、社会総がかりで児童・生徒の教育を一緒に担っていく「地域とともにある学校」作りを目指す！という仕組みです。

- 地域でどのような子供たちを育てるのか
- 何を実現していくのか

目標やビジョンを地域住民・家庭と共有し、地域一体となって連携・協働・話し合いを図りながら子供たちを育てます。

メンバー：八代小中 校長・教頭

学校評議員8名で活動を行っています！

⇒町教育長から依嘱を受けた8名の方々と先日第2回目の協議を終えたところです。八代小・中生のために一生懸命話し合いをしていただいている。



## <7月行事予定>



- 3日（水）～5日（金） 第1回定期テスト
- 5日（金） 命の大切さを学ぶ教室  
教育実習開始
- 9日（火） ビブリオバトル
- 11日（木） 生徒集会
- 16日（火） 校則検討委員会
- 17日（水） 大清掃
- 19日（金） 教育実習最終日
- 22日（月） 終業式



○参観日のご出席ありがとうございました。  
子どもたちの成長を感じられたでしょうか。  
次回は、10月25日（金）の学習発表会です。

